

## Estimado/a Alcalde/sa,

Me pongo en contacto contigo, para informarte de que la Diputación de Ávila está interesada en hacer llegar a todas las empresas de tu pueblo información acerca de nuestra marca colectiva Ávila Auténtica. El objetivo principal es hacer ver a las empresas lo beneficios que tiene pertenecer a Ávila Auténtica, beneficios de los que, sin duda, también se beneficiará tu pueblo.

Ávila Auténtica es una marca colectiva cuyo objetivo es poner en valor y aumentar la visibilidad de las empresas de la provincia de Ávila, bajo una misma imagen vinculada con el territorio, que permita impulsar la notoriedad y prestigio de los productos agroalimentarios y empresas de la provincia.

Dentro de nuestra marca colectiva tienen cabida cuatro tipos de empresas:

- 1. Los productores agroalimentarios cuyos productos sean fabricados, elaborados y/o transformados en la provincia.
  - 2. Los establecimientos de hostelería.
  - 3. Los comercios minoristas de alimentación.
- 4. Los establecimientos de alojamiento rural establecidos en el territorio de Ávila.

Con motivo del décimo aniversario de nuestra marca, una marca consolidada y muy valorada, considero que es un buen momento para acercar a todos los municipios de la provincia, esta herramienta que tiene la Diputación al servicio de las empresas.

Solicito la colaboración del Ayuntamiento que presides para hacer llegar información de nuestra marca a las empresas de tu pueblo.

Te ruego hagas llegar a las empresas que pudieran formar parte de Ávila Auténtica esta carta indicándoles que estamos a su disposición para ayudarles en todo lo que necesiten.

Para cualquier aclaración o consulta no dudes en contactar con nosotros. Podéis hacerlo a través del correo electrónico: info@avilaautentica.es.

Te agradezco de antemano tu colaboración,

Recibe un fuerte abrazo

Jesús Martín García Diputado del Área de Desarrollo Rural.

